



Jahreshauptversammlung der Holzollinger Schützen mit Neuwahlen Keine Veränderungen in der Führungsspitze, Vorstände berichten über positives Jahr

Keine Änderungen gab es bei den Neuwahlen der Holzollinger Schützen und seines Fördervereins auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung, die wie üblich im Gasthof "Zum Goldenen Tal" in Naring stattfand. Positiv lasen sich auch die zahlreichen und ausführlichen Berichte der einzelnen Vorstandsmitglieder über das abgelaufene Jahr 2014 und ebenso konnten wieder zahlreiche langjährige Mitglieder geehrt werden.

Die ungefähr 40 Anwesenden, darunter auch 1. Bürgermeister Leo Wöhr, Gauschützenmeister Lorenz Knoll und die lokale Gemeinderätin Silvia Baumgartner, hörten von 1. Schützemeister Johann Bucher eine durchwegs wohlwollende und ereignisreiche Bilanz aus 2014, wobei er es selbstverständlich nicht vergaß, den zahlreichen Förderern und ehrenamtlichen Helfern besonders zu danken. Die zahlreichen Veranstaltungen der Holzollinger Schützen, u.a. das Ligeaevent im Februar in der Weyarner Sporthalle sowie die zahlreichen Ligen- und Sportangebote, bildeten wieder ein positives Aushängeschild. Auch die Mitgliederzahlen zeigten im letzten Jahr nach oben, insbesondere bei der Jugend gab es Zuwächse. In diesem Bereich war die SG Holzolling im November Ausrichter des Gaujugendschießens, was ohne die tatkräftige Mitarbeit der Jugend nicht so erfolgreich abgewickelt hätte werden können. Aber auch auf einige kleine Schönheitsfehler wies der Vorstandsvorsitzende hin. So können aktuell nicht alle Aufgaben und gewünschten Vorstellungen hinreichend erfüllt werden, da durch das Vereinswachstum bei den ehrenamtlichen Mitarbeitern immer mehr personeller Engpass herrsche. Hier gelte es in Zukunft gegenzusteuern und auch den Nachwuchs aktiv in die Vereinsarbeit weiter einzubinden. Durchwegs positiv waren die Bilanzen der Sport- und Jugendleitung. So berichteten Sportdirektor Benno Glockner jun., Pistolensportleiter Josef Werndl jun. und für die Jugend Nachwuchsschütze Robin Thein u.a. über die Resultate bei Rundenwettkampf und Meisterschaften, dem Gauschießen und die vereinsinternen Wettkämpfe. Besonders erwähnt blieb auch nicht das sportlich äußerst gute abschneiden beim Gaujugendschießen sowie die weiteren Jugendaktivitäten. In seinem Jahresbericht rief der Vorsitzende des Förderverein Josef Werndl jun. nochmals die zahlreichen gesellschaftlichen Festivitäten aus 2014 in Erinnerung. Positiv waren heuer auch die Kassenbilanzen beider Vereine. So konnten trotz der immer größer werdenden Sportausgaben dank vieler Spenden und einigen Einsparungen leichte Überschüsse erzielt werden. In ihren Grußworten bedankten sich Bürgermeister Leo Wöhr und Gauschützenmeister Lorenz Knoll für die aktive Vereinsarbeit und die immer zahlreiche Beteiligung bei den vielen Veranstaltungen. Beide baten darum auch in Zukunft so aktiv zu sein. Bei den anstehenden Zukunftsaufgaben waren Sie überzeugt, dass dies die Holzollinger, wie in der Vergangenheit auch, souverän meistern werden. Eine Reihe langjähriger Mitglieder wurden ebenfalls für ihre Vereinstreue geehrt. Für ihr Zehnjähriges bekamen Benno Glockner jun., Nils Hauswald, Benedikt Weidl und Christian Raab jeweils Ehrennadel und Urkunde überreicht. Für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden Helmut Huber und Christian Fischer, ebenso wie Gerhard Wohlrab und Manfred Michl für ihr 40-jähriges. Und bereits seit 50 Jahren sind Traudl Huber und Alfred Hinz dem Verein treu. Keine Veränderungen gab es bei den turnusgemäß anstehenden Neuwahlen. So wurden 1. Schützemeister Johann Bucher, Geschäftsführender Schützenmeister Martin Stadler, Gesellschaftsvorstand und Vorsitzender des Fördervereins Josef Werndl jun. sowie Finanzvorstand Klaus Edenhofer und Verwaltungsvorstand Nils Hauswald wiedergewählt. Ebenso wie Sportdirektor Benno Glockner jun., Tanja Schattschneider als stellvertretender Verwaltungsvorstand, Gerhard Wohlrab als Gewehrsporleiter und Josef Werndl jun. als Pistolensportleiter. Rechnungsprüfer für die nächsten drei Jahre sind weiterhin Volker Weber und Josef Ehgartner. Nach einigen Hinweisen auf die geplanten Veranstaltungen und Termine in diesem Jahr konnte Versammlungsleiter Johann Bucher dann die Zusammenkunft nach gut zweieinhalb Stunden beschließen.



Bild: Der Vorstand gratuliert den langjährigen Mitgliedern (von links nach rechts): 1. Schützenmeister Johann Bucher, Geschäftsführender Schützenmeister Martin Stadler, Christian Raab, Helmut Huber, Gauschützenmeister Lorenz Knoll, Alfred Hinz, Bürgermeister Leo Wöhr, Nils Hauswald, Christian Fischer, Benno Glockner jun., Traudl Huber, Manfred Michl, Gerhard Wohlrab, Benedikt Weidl und Gesellschaftsvorstand Josef Werndl jun.